

La Dirección de Cultura recibió subsidio y anunció actividades

Escrito por Administrador

Miércoles, 16 de Marzo de 2011 21:00

Luego de gestiones realizadas por la Dirección de Cultura de la Municipalidad de Roque Pérez, el Instituto Cultural de la provincia de Buenos Aires, otorgó a esa área un subsidio por valor de \$9.500 correspondientes a actividades realizadas en el año 2009 y 2010.

Con este dinero se compensan gastos originados en años anteriores, desde el Instituto Cultural se comunicaron con el área de cultura municipal para efectivizar este pago.

Por otra parte, desde el área de cultura se informó que ya está abierta la inscripción para los siguientes talleres: coro, cerámica, cerámica aborigen, taller de platería, danzas folclóricas para jóvenes y adultos. Taller de batería, telar, cocina y soguería.

Por las clases de teatro, circo y murga informarse en la Dirección de Cultura, en calle Aussedat N° 612.

También se informa que a partir del lunes 21 de marzo continuarán los trabajos sobre los restos fósiles hallados en el lecho del río Salado, correspondientes a los denominados megamamíferos que habitaron este suelos hace dos millones de años, extinguiéndose hace unos diez mil años.

Paleontólogos enviados por el Instituto Cultural de la provincia de Buenos Aires, visitarán la ciudad para reanudar un trabajo, que sin dudas llevará tiempo, pero que será valioso teniendo en cuenta el importante hallazgo y posterior rescate de los restos.

Por último, Gustavo Lara informó que desde la Dirección de Cultura de Roque Pérez, se gestionó la proyección de "Belgrano, la película". La misma será

La Dirección de Cultura recibió subsidio y anunció actividades

Escrito por Administrador

Miércoles, 16 de Marzo de 2011 21:00

brindada al público el domingo 27 de marzo a las 18:30 hs. en la plaza Mitre con entrada libre y gratuita.

La película refleja aspectos de la vida de Belgrano, uno de los próceres argentinos más emblemáticos de nuestra historia, quien además de crear la bandera, dejó innumerables muestras de amor a la patria y enseñanzas morales que sirven de modelo a las actuales y nuevas generaciones.

El rodaje se realizó en varias locaciones de la zona de Tafí del Valle y alrededores de San Miguel de Tucumán, con la participación de más de 500 extras.

Esta producción cinematográfica de corte histórico forma parte de los proyectos ligados al bicentenario argentino, concretado entre la Televisión Pública, Canal Encuentro y la Unidad Bicentenario, con el apoyo del Ente Cultural de Tucumán, el Instituto Nacional de Cine y Artes Audiovisuales (INCAA) y la Universidad de San Martín.